

France



Incroyable, on a retrouvé l'aqueduc romain ! C'est un vestige incroyable de l'histoire du Pays messin, un de ces éléments qui l'ancrent dans son passé bimillénaire. Un tronçon de l'aqueduc romain, qui livrait les eaux de Gorze à Metz, a été mis à jour à Novéant. Un morceau rare, étudié durant quatre semaines par des archéologues. Il devrait être détruit.



La nécropole paléochrétienne de Saint-Pierre-l'Estrier à Autun. L'Inrap fouille une nécropole à proximité de l'église paléochrétienne de Saint-Pierre-l'Estrier. La diversité de sépultures, dont des cercueils en plomb rares dans cette zone, vient enrichir la connaissance des pratiques funéraires paléochrétiennes, à la charnière de l'Antiquité et du Moyen Âge



Des traces de pollution retrouvées sur l'ancien site maya de Tikal. Des chercheurs américains ont apporté la preuve d'une pollution importante de certains réservoirs d'eau potable de l'ancien site maya de Tikal. Le mercure et les algues identifiés rendaient l'eau du site impropre à la consommation.

Pologne



Découverte de plus de 100 ossements humains dans un cimetière d'enfants du XVIe siècle. Une équipe d'archéologues a découvert 115 squelettes lors de fouilles sur un chantier d'autoroute à Jeżowe, au sud-est de la Pologne. La majorité d'entre eux seraient des ossements d'enfants datés du XVIe siècle. Plusieurs avaient une pièce de monnaie dans la bouche.